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Ort:  Rest. Seehof Schmerikon 
Dauer:  20:04 bis 21:01 
 
 
Traktanden 
 
1. Begrüssung 
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Genehmigung Traktandenliste 
4. Protokoll der 4. Hauptversammlung vom 19. März 2018 
5. Jahresbericht der Präsidentin 
6. Jahresrechnung 2018 und Revisorenbericht 
7. Finanzen (Budget 2019 / Mitgliederbeitrag) 
8. Jahresprogramm 2019 
9. Anträge der Mitglieder 
10. Mitteilung / Allgemeine Umfrage 

1. Begrüssung 

Bettina Mächler begrüsst 22 Mitglieder1 zur 5. Hauptversammlung. Auf das Verlesen der 
Entschuldigungen wird verzichtet. Das absolute Mehr beträgt 13 Stimmen. 

2. Wahl der Stimmenzähler 

Als Stimmenzähler wird Louis Freuler vorgeschlagen. Er nimmt die Wahl an. 

3. Genehmigung der Traktandenliste 

Die Präsidentin stellt die Traktandenliste vor. Die Versammlung nimmt die Traktandenliste an 
an. 

4. Protokoll der Hauptversammlung vom 19.3.2018 
Mit der Einladung zur Hauptversammlung erfolgte der Hinweis auf die Ablage des Protokolls 
in der Homepage der Badi Schmerkä. Auf ein Vorlesen wird verzichtet. Das Protokoll wird 
einstimmig angenommen und verdankt.  

5. Jahresbericht der Präsidentin 

Die Präsidentin lässt das vergangene Vereinsjahr Revue passieren und dankt Mitgliedern und 
Vorstandskollegen für den Einsatz zu Gunsten unseres Vereins. Der Jahresbericht2 unserer 
Präsidentin, Bettina Mächler, wird mit Applaus verdankt und angenommen. 

6. Jahresrechnung 2018 / Revisorenbericht 
Die Jahresrechnung wurde ebenfalls auf der Homepage veröffentlicht und mit der Einladung 
darauf hingewiesen. Die Rechnung schliesst mit einem Überschuss von Fr. 1'289.51 ab. Die 
Bilanzsumme beträgt Fr. 9'539.18 . 
Infolge berufsbedingter Abwesenheit von Revisor Marco Polli, trägt die Präsidentin den Bericht 
des Revisors vor und eröffnet die Diskussion über die Jahresrechnung. Diese wird nicht 

                                                            
1 Präsenzliste als Anhang 1 
2 Bericht der Präsidentin als Anhang 2 
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benutzt. Unter Applaus wird die Rechnung abgenommen und der Kassier sowie der übrige 
Vorstand entlastet.  

7. Finanzen (Budget 2018 / Mitgliederbeitrag)  
Kassier Daniel Müller stellt das Budget 2019 vor. Erstmals können wir auch die Unterstützung 
durch KulturZüriseeLinth in das Budget miteinbeziehen. Wir wurden für 2018 mit Fr. 3'000.- 
unterstützt. Die Zahlung erfolgt im Frühjahr 2019 und wird im Budget 2019 eingeplant. Wir 
unterstützen den Bau einer Abwasserleitung aus dem Gastrobereich der Sommerbühne. Das 
Budget weist bei einer bei einem Umsatz von Fr. 8'100.- einen Verlust von Fr. 2'600.- aus. Der 
Vorstand plant bewusst keine Vermögensanhäufung. Er will mit den zur Verfügung gestellten 
Mitteln aktiv umgehen und diese für das Bad einsetzen. Der Badiverein zählt per 31.3.2019  
402 Mitglieder. Davon sind 305 Mitglieder in Schmerikon wohnhaft..  
Der Vorstand schlägt keine Änderung der Mitgliederbeiträge vor. Die Versammlung stimmt 
dem Budget und den Mitgliederbeiträgen zu. 

8. Jahresprogramm 2019 
Jeannette Müller gibt einen Rückblick auf 2018 und die geplanten  Aktivtäten 2019. Mit einem 
Blick auf die Homepage www.badi-schmerke.ch gibt Jeannette bekannt, dass bis dato bereits  
32 Anlässe geplant sind. Der Sporttag vom Sonntag 1. Juli 2018 hatte zwar eine unglaublich 
grosse Besucherzahl. Diese war jedoch sicherlich auch dem wunderbaren Wetter geschuldet. 
Die Besucherzahl aus unserem Dorf liess eher zu wünsch übrig. Am augenfälligsten war dies 
beim Wettkampf zum «schnellsten Schmerkner» spürbar. Aus mehr als 500 Schülern 
resultierte eine Teilnehmerzahl von knapp 60 Kindern. Der Vorstand schlägt vor den Turnus 
zu überdenken und im 2019 keinen Sporttag im Sinn von «Schmerke bewegt» durchzuführen. 
Insbesondere weil mit dem Rockfest im Juli doch wieder ein bedeutender Anlass in unserem 
Dorf ansteht. Das Jahresprogramm wird von der Versammlung gutgeheissen.  
 
9. Anträge der Mitglieder 
Es liegen keine Anträge vor. 
 
 
10. Mitteilungen allgemeine Umfrage 
Aus der Versammlung werden folgende Voten eingebracht: 

 Karin Bischofberger bietet der Betriebskommission kostenfrei Liegestühle an, welche 
bei ihrem Arbeitgeber keine Verwendung finden. Der Vorstand wird die Betriebsko-
mmission orientieren und den Kontakt herstellen. 

 Aldo Gilardoni orientiert über die Vorbereitungsarbeiten in Sachen Spungturm.Im 
Sommer 2018 wurden Kostenschätzungen für eine Erstellung im See und in der 
Liegewiese erhoben. Bedingt durch die vorgeschriebene Entsorgung des Seegrund-
aushubs als Sondermüll sind die Kosten für beide Varianten annähernd gleich. Die 
Kommission Zukunft Hallen-& Seebad Schmerikon beabsichtigt das Thema auf 
2020/2021 auf die politische Agenda zu bringen.  

 

 

Für das Protokoll: 

Schmerikon 8.4.2019 
Aldo Gilardoni  
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Jahresbericht der Präsidentin 
 
Liebe Vereinsmitglieder 
 
2018 war eher ein Jahr der Konsolidierung für das Hallen- und Seebad Schmerikon. Der neue 
Saunabereich hat sich bewährt und wurde von zahlreichen Besuchern gebührend benutzt. Im 
Hallenbad wurden nebst den üblichen Unterhaltsarbeiten minime Verschönerungsarbeiten 
durchgeführt. Die Sommeranlässe auf der Badibühne haben sich etabliert und fanden regen 
Zulauf. 
 
Wir freuen uns über die Anerkennung unserer Badi in der breiten Öffentlichkeit und sind daher 
gerne bereit, uns für die Anliegen der Badibesucher und für eine attraktive und zeitgerechte 
Infrastruktur einzusetzen. 
 

Vorstand 
 
2018 traf sich der Vorstand zu insgesamt acht Sitzungen. Dabei plante vor allem die 
nachfolgenden Events und beschäftigte sich mit den dazugehörigen Aufgaben wie 
Gastronomie oder Kommunikation. 
 

Anlässe 
 
Sommerbühne 
 
Dank unseren treuen Mitwirkenden, die uns seit der ersten Eventsaison begleiten, aber auch 
aufgrund der neuen Künstler, die 2018 erstmals Sommerbühne-Luft schnupperten, konnten 
wir zum fünften Mal ein abwechslungsreiches Programm von Musik, Gesang, Tanz und 
Unterhaltung anbieten. Im wettersicheren Zelt mit Lichthof und Bühne fanden insgesamt 29 
Events (ohne Sporttag) statt. Diese Events werden jeweils von den Auftretenden und den 
Besuchern sehr geschätzt.  
 
Das letztjährige Bühnenaufbauteam konnte erneut eingesetzt werden. Nicht nur die Bühne 
wird immer professioneller, sondern auch die technische Anlage. 2018 wurden wir daher bei 
technisch anspruchsvollen Events von einem kompetenten Technikteam unterstützt. 
 
Sämtliche Beteiligten erhalten von uns kein Entgelt. Vielfach ist die Anerkennung bzw. die 
Begeisterung der Besucher die einzige Entschädigung. Sparen Sie also nicht damit! 
 
Wir sind bereits in der Planung der Sommerbühne 2019. 
 
Sporttag «Schmerkä bewegt»  
 
Mit grosser Unterstützung der teilnehmenden Sportvereine und anderer Organisationen 
erfolgte am 1. Juli 2018 der vierte Sporttag «Schmerkä bewegt». Zahlreiche Teilnehmer gross 
und klein erfreuten sich bei bestem Wetter an den verschiedenen Angeboten in und um das 
Hallen- und Seebad. Zur Belohnung für den sportlichen Einsatz während des Tages fand vor 
der Rangverkündigung des schnellsten Schmerkners ein Kinderkonzert mit Billy und Benno 
statt.  
 
Homepage/Newsletter/Facebook 
 
Der Verein führt die Homepage www.badi-schmerke.ch. Informationen über die Events werden 
auch über Facebook und SMS verschickt. 
 
2018 wurden auch zwei Newsletter an die Abonnenten verschickt. 
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Danke 
 
Ich danke meinen engagierten Vorstandsmitgliedern für ihren grossen Beitrag zur Erledigung 
der angefallenen Arbeiten im vergangenen Jahr. Auch nach nun fünf Vereinsjahren kann ich 
nach wie vor auf ihren zuverlässigen, kompetenten, kollegialen und mitunter auch selbstlosen 
Einsatz zählen. Ein herzliches Dankeschön gebührt zudem allen Mitwirkenden der 
Sommeranlässe, die zum guten Gelingen dieser Events beigetragen haben. Für mich ist es 
nicht selbstverständlich, dass so viele Beteiligte unentgeltlich einen Beitrag zur Sommerbühne 
leisten. Ich danke aber auch Ihnen, liebe Vereinsmitglieder und Gönner, die sich ins 
Vereinsleben einbringen, und uns ideell und finanziell unterstützen. Und nicht zuletzt geht ein 
besonderer Dank an die Mitglieder der Kommission Zukunft Hallen- und Seebad für die 
kollegiale und konstruktive Zusammenarbeit, an den Gemeinderat und die Verwaltung der 
Gemeinde Schmerikon für das uns geschenkte Vertrauen und die notwendige Unterstützung. 
Ohne Sie alle wäre das nicht möglich. 
 
 
Schmerikon, 8. Januar 2019     Die Präsidentin  
        Bettina Mächler 
 


